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Автором статьи определяются научные подходы изучения рецидивной наркопреступности и преступности в целом, приводится 
характеристика состояния рецидивной преступности в России в целом и криминогенных регионах в частности за последние пять лет. 
Раскрывается значимость изучения рецидивной наркопреступности в органах внутренних дел на транспорте как подразделениях МВД 
России с повышенным удельным весом преступлений в сфере незаконного оборота наркотиков. Анализируются статистические данные: 
ГИАЦ МВД России о криминологических характеристиках лиц, совершивших преступления; о лицах, совершивших преступления в органах 
внутренних дел на транспорте; УИИ УФСИН России по Забайкальскому краю о результатах служебной деятельности в Забайкальском 
крае. Выявляются регионы России и территориальные органы внутренних дел на транспорте, характеризующиеся повышенным уровнем 
рецидивной преступности в сфере незаконного оборота наркотиков. Обосновывается необходимость в фундаментальном пересмотре 
всей системы профилактического воздействия на рецидивную наркопреступность и оперативной модернизации принимаемых мер на 
региональном и федеральном уровнях.
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The author of the article defi nes the scientifi c approaches to the study of recidivism and crime in General, describes the state of recidivism in 
Russia and some regions over the past fi ve years. The article reveals the importance of the study of recidivism of drug crime in the internal Affairs 
bodies of transport, as an Agency with a high proportion of crimes in the fi eld of drug traffi cking. The statistical data of Giac of the Ministry of inter-
nal Affairs of Russia about criminological characteristics of the persons who have committed crimes, about persons who have committed crimes 
in law-enforcement bodies on transport, penitentiary service on Zabaykalsky Krai about results of offi ce activity in Zabaykalsky Krai are analyzed. 
The regions of Russia and transport departments of the Ministry of internal Affairs of Russia, characterized by an increased level of recidivism in 
the fi eld of drug traffi cking, are identifi ed. The need for a serious review of the entire system of preventive impact on recidivism and operational 
modernization of measures taken at the regional and Federal level is substantiated.
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